

Balonmano Ciudad Real, referente deportivo en Castilla-La Mancha

El Balonmano Ciudad Real se ha proclamado Campeón de Europa en la temporada 2006-2007.



El Balonmano Ciudad Real ha conseguido sembrar entre la afición un amor y entrega a un club sin precedentes en CLM

Balonmano Ciudad Real, símbolo de una ciudad

El Balonmano Ciudad Real, actualmente el mejor equipo del mundo, fue fundado en 1981 con el nombre de A.D.C. Caserío Vigón. En este año comienza su andadura en la 2ª División de Balonmano en categoría regional y en 1992 conseguía ascender a la División de Honor, compitiendo en ella en la temporada 1992-1993.

El 14 de junio de 1993, se crea un nuevo Club, Agrupación Deportiva Cultural Ciudad Real, con Felipe Caballero como presidente, que mantiene los derechos deportivos del pueblo de Vigón.

En 1996 este Club da su primer gran paso con la celebración en Ciudad Real del Campeonato de Europa de Selecciones Nacionales de Balonmano, el primer gran hito en la historia del Club, con el que obtuvo un gran éxito de gestión organizativa debido a

El Balonmano Ciudad Real se ha convertido en el club **castellano-manchego** que más alto ha llegado en **categoría nacional** en cualquier deporte, consiguiendo en esta temporada alzarse como el **mejor equipo del mundo** con la obtención de la **Super Globe** en **El Cairo**, donde se celebraba el **Mundial de Clubes**. Además, este año el equipo **ciudadrealense** ha conseguido, por primera vez, el título de la **Liga Asobal**, ha revalidado dos títulos, la **Supercopa de Europa**, que ya había conseguido en la temporada anterior, y la **Copa Asobal**, conseguida por cuarta vez consecutiva.

Este **Club manchego**, que se fundó en 1981 con el nombre de **A.D.C. Caserío Vigón** y consiguió ascender a la **División de Honor** en 1992, ha logrado alcanzar las más altas metas del **balonmano nacional e internacional** desde que **Domingo Díaz de Mera** se hiciera cargo de la presidencia del Club en 1999, fecha a partir de la cual el **Balonmano Ciudad Real** nunca ha quedado por debajo del sexto puesto en la **Liga Asobal**.

La apuesta económica y deportiva del equipo directivo; la creación del **Pabellón Quijote Arena**; la contratación del entrenador **Juan de Dios Román**, quien pasó a formar parte de la directiva en la temporada 2005-2006, siendo sustituido por **Talant Dujshebaev**; y el **respaldo** de la **afición** de **Ciudad Real** han sido fundamentales para la consecución de los **éxitos** obtenidos que son celebrados en la ciudad con multitudinarias manifestaciones públicas en apoyo al **equipo manchego**.

la aportación de los componentes de la entidad, del público y de las instituciones públicas. La organización de este evento deportivo supuso un importante progreso en el

afianzamiento del Balonmano Ciudad Real, que adquirió un incremento de popularidad y un aumento del número de aficionados que permanece en la actualidad.

Afianzamiento del Club

La celebración en 1996 del Campeonato de Europa de Selecciones Nacionales de Balonmano en Ciudad Real per-